



José Joaquín Trejos Fernández.

JOSÉ JOAQUÍN TREJOS FERNÁNDEZ

Partido Político: Unificación Nacional.

Periodos de Mandatos: 1966 - 1970

BIOGRAFÍA

Nació el 18 de abril de 1916 en San José. Realizó sus estudios en la Universidad de Costa Rica donde tomó clases de matemáticas y economía.

Se desempeñó como vicerrector de la Universidad de Costa Rica y en una oportunidad ocupó el cargo de Rector momento que se debió ausentar el titular del puesto Rodrigo Facio Brenes.



Universidad de Costa Rica.

ELBIBLIOTECOM

Si bien su carrera política no se caracterizó por haberse mostrado un líder carismático, logró ganar las elecciones presidenciales de 1966.

CARRERA POLÍTICA

Integró la Directiva del Banco Central y además fue miembro del Consejo Nacional de Salarios, durante la administración del señor Otilio Ulate.

Ocupó el cargo de delegado de Costa Rica ante las Naciones Unidas durante el gobierno de Mario Echandi Jiménez. Si bien su carrera política no se caracterizó por haberse mostrado un líder carismático, logró ganar las elecciones presidenciales de 1966. Su contrincante fue Daniel Oduber Quirós. Si bien llegó a ocupar el puesto de presidente, no logró obtener mayoría en la Asamblea Legislativa por lo que su labor de gobernador se vio algo interferida.

El momento en que Trejos Fernández asume como presidente, el país se encontraba atravesando una situación fiscal algo complicada. Esta situación se venía dando durante diez años pero la gravedad se comenzó a sentir en esta época, el crecimiento de la

Firmó contrato para finalizar el asfaltado de la Carretera Interamericana entre Cartago y la frontera con Panamá.

población fue una de las causas que propició esta situación. Estas personas demandaban mayor cantidad de inversión y gasto del gobierno por lo que se produjo una disminución en los precios de los principales productos de exportación y un balance de pagos muy desfavorable para el país. Como consecuencia de este marco de acontecimientos debió tomar medidas con respecto al impuesto sobre las ventas.

Con respecto a la infraestructura del país, firmó contrato para finalizar el asfaltado de la Carretera Interamericana entre Cartago y la frontera con Panamá. Promovió el proyecto de construcción para conectar el Puerto Limón con el Valle Central mediante la construcción de la llamada carretera "La Rústica".

A nivel comercial, consiguió que México tenga un mayor acercamiento al Mercado Común Centroamericano. Fue el responsable de la fundación del Banco Popular y de Desarrollo Comunal.

PRINCIPALES LOGROS

Propició la apertura del Banco Popular y de Desarrollo Comunal en 1969.

Estableció el impuesto sobre las ventas.

Concluyó el asfaltado de la Carretera Interamericana.

Construyó la carretera Rústica a Limón.

Creó la Dirección Nacional de Desarrollo de la Comunidad.

Impulsó la reforma constitucional de la no reelección presidencial.

Apoyó la educación y la diversificación agrícola.

